
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO         SANTO
-         CEUNES

ATA         DA         DÉCIMA         OITAVA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         CONSELHO
DEPARTAMENTAL         DO         CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO
SANTO         DA         UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO,         REALIZADA
EM         21/10/2024

Ao(s)         vinte         e         um         dia(s)         do         mês         de         outubro         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         quatro,         às

catorze         e         zero         minutos,         foi         realizada         no(a)         sala         de         reuniões         virtuais         (Google         Meet)         a

décima         oitava         sessão         ordinária         do(a)         Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário

Norte         do         Espírito         Santo         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         -         UFES,         com         a(s)

presença(s)         de         Luiz         Antonio         Favero         Filho         (Presidente),         Ana         Paula         Oliveira         Costa,

Andreia         Soprani         dos         Santos,         Andressa         Cesana,         Cesar         Augusto         Rodrigues,         Christiane

Mapheu         Nogueira,         Diogina         Barata,         Edilson         Romais         Schmildt,         Edney         Leandro         da

Vitoria,         Esequiel         da         Veiga         Pereira,         Ana         Alice         Dias         de         Castro         Luz         (representando         Flavia

Dayrell         Franca),         Genilson         Ferreira         da         Silva,         Icaro         Pianca         Guidolini,         Isabel         Matos

Nunes,         Jefferson         Lima         Fernandes         Andre,         Roberta         Maura         Calefi         (representando         Jose

Andre         Lourenco),         Juliana         Castro         Monteiro         Pirovani,         Mauricio         Pinho         Borges,         Oberlan

Christo         Romao,         Osmar         Vicente         Chevez         Pozo,         Paulo         Wander         Barbosa,         Pedro         Felipe         do

Prado,         Raniella         Falchetto         Bazoni,         Susana         Bubach,         Alexandro         Gomes         Facco

(representando         Tathiana         Guerra         Sobrinho),         Valdinei         Cezar         Cardoso,         Rogerio         Oliveira

Faleiros         (representando         Vivian         Chagas         da         Silveira),         Vivian         Estevam         Cornelio,

Wellington         Goncalves         e         Zaira         Bomfante         dos         Santos,         com         a(s)         ausência(s)         justificadas

de         Dalana         Campos         Muscardi,         Leticya         dos         Santos         Almeida         Negri         e         Taisa         Shimosakai         de

Lira.         Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         declarou

aberta         a         sessão.         INFORME         1:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         agradece         a

presença         de         todos,         dá         boas         vindas         à         professora         Juliana         Castro         Monteiro         Pirovani         (nova

Coordenadora         de         Ciências         Biológicas         Bacharelado)         e         à         professora         Zaira         Bomfante         dos

Santos         (nova         chefe         do         Departamento         de         Educação         e         Ciências         Humanas)         e         passa         a

palavra         para         o         servidor         William         Gonçalves,         Diretor         de         Suporte         Administrativo,         para

informações         e         esclarecimentos         sobre         planejamento         de         contratações         2025.         William

informa         que         enviou,         por         email,         informações         e         também         um         link         para         preenchimento         da

planilha         de         levantamento         de         informações.         Segundo         ele,         o         prazo         para         preenchimento         é

até         o         dia         30         de         outubro.         Ele         acrescenta         que         a         equipe         da         DRM         pode         ajudar,         caso         alguém

precise         de         ajuda.         William         esclarece         que         o         processo         de         compras         se         divide         em         duas

etapas,         planejamento         e         execução.         Nesse         momento,         será         iniciada         a         primeira         etapa,         mas

para         adquirir         um         item,         é         preciso         cumprir         as         duas         etapas         do         processo.         INFORME         2:         O

servidor         Fabrycio         Kock         informa         que         hoje         pela         manhã         conteceu         a         recepção         de

ingressantes         do         curso         de         ciência         da         computação         e         destaca         que         à         noite         acontecerá         para         os

cursos         noturnos.         Ele         ressalta         a         importância         da         presença         dos         alunos         veteranos.         A

Vice-Presidente         informa         que         o         evento         à         noite         será         no         auditório         central.         O         servidor

Fabrycio         Kock         informa         sobre         o         ENADE,         que         dessa         vez         também         terá         prova         prática.

Fabrycio         informa         que         haverá         a         presença         de         representantes         de         Vitória         em         um         seminário
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do         ENADE         que         acontecerá         no         Ceunes,         na         quinta-feira,         dia         24.         Por         fim,         o         servidor

Fabrycio         informa         que         a         Colação         de         grau         do         semestre         letivo         2024/1         acontecerá         nos         dias

23/10         (quarta-feira),         às         18:30,         para         os         cursos:         Ciências         Biológicas         Lic.,         Física         Lic.,

Matemática         Lic.,         Química         Lic.,         Pedagogia         (cursos         participantes         do         Enade)         e         no         dia

14/11         (quinta-feira),         às         18:30         para         os         cursos:         Agronomia,         Ciência         da         Computação,

Ciências         Biológicas         Bach.,         Enfermagem,         Engenharia         da         Computação,         Engenharia         de

Petróleo,         Engenharia         de         Produção,         Engenharia         Química,         Farmácia,         Matemática

Industrial,         Educação         do         Campo.         INFORME         3:         23068.054481/2024-70         -         O         Presidente

Luiz         Antonio         Favero         Fiho         faz         o         reconhecimento         da         nova         diretoria         do         Centro         Acadêmico

de         Ciência         da         Computação         -         CACCOMP,         eleita         e         empossada         em         assembleia         realizada

no         dia         18         de         outubro         de         2024,         por         meio         da         plataforma         Google         meet,         para         cumprir

mandato         de         1         (um)         ano         a         contar         da         data         de         posse,         composta         dos         seguintes         membros:

Presidente:         Eliaquim         Assis         Torres         de         Aguiar         (2022200278),         Vice-presidente:         Iasmin

Marques         Pereira         (2018205255),         Secretário         Geral:Isaac         Gabriel         Covre         Silva

(2023200276),         Diretor         de         Finanças:         Vincenzo         Tognere         Polonini         (2022200443),         Diretor

de         comunicação:         Iago         Patrick         de         Melo         Gripp         Vilas         Boas         (2021200087),         Suplente         1:

José         Modesto         de         Carvalho         Neto         (2022201405)         e         Suplente         2:         Luiz         Felipe         Pereira

Nolasco         (2022200862).         INFORME         4:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         informa

que         o         curso         de         Licenciatura         em         Educação         do         Campo         do         CEUNES         obteve         Conceito         5         na

Avaliação         Externa         Virtual         in         Loco         realizada         pelo         Inep.         Ele         parabeniza         a         coordenação         do

Curso         e         todos         os         envolvidos         no         processo         de         avaliação.         INFORME         5:         O         Presidente         Luiz

Antonio         Favero         Filho         informa         que         o         prazo         para         as         chefias         lançarem         as         intenções         de

afastamento         dos         servidores         na         planilha         do         Plano         de         Desenvolvimento         de         Pessoas         (PDP)

para         o         ano         de         2025         termina         amanhã,         dia         22/10.         INFORME         6:         O         Presidente         Luiz

Antonio         Favero         Filho,         em         retorno         à         pergunta         da         Professora         Andreia         Soprani,         feita         na

última         sessão         sobre         ajuda         de         custo         para         banner         na         semana         do         conhecimento,         informa

que         não         haverá         essa         ajuda         específica,         conforme         orientado         pelo         Fabrycio.         O         Ceunes

possui         os         banners         de         cada         curso         e         também         haverá         folders         com         informações         gerais         sobre

todos         os         cursos.         A         Conselheira         Vivian         Estevam         Cornelio         informa         que         para         a         jornada         de

iniciação         científica         tem         um         recurso         destinado         à         impressão         de         banner,         é         mais         simples,

mas         terá.         INFORME         7:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         informa         que,         na

semana         passada,         participou         de         uma         reunião         na         Câmara         de         Vereadores         de         São         Mateus

para         tratar         sobre         a         questão         da         problemática         da         falta         de         água         na         cidade.         Ele         informa         que

o         servidor         Maurício         Pinho         Borges         também         estava         presente         e         irá         nos         representar         na

comissão         que         será         composta.         Maurício         fala         que         vai         contar         com         a         ajuda         dos         colegas,

como         por         exemplo,         o         professor         Facco         que         já         fez         um         estudo         anteriormente         sobre         as

nascentes         da         região.         INFORME         8:         O         Conselheiro         Wellington         Gonçalves         destaca         que         é

preciso         repensar         a         distribuição         dos         técnicos         de         tecnologia         da         informação.         Ele         ressalta

que         os         servidores         têm         boa         vontade         para         ajudar,         mas         fica         muito         limitado         com         apenas         2

servidores         para         atender         todo         o         campus.         Ele         afirma         que         esse         quantitativo         atual         não         é

suficiente         para         atender         a         demanda.         Antigamente         havia         uma         equipe         maior.         O         Presidente

Luiz         Antonio         Favero         Filho         fala         que         tem         chegado         demandas         individualizadas         pedindo

servidores         técnicos,         principalmente         de         laboratórios.         Ele         ressalta         a         importância         dos
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espaços         serem         multiusuários         e         dos         servidores         atuarem         em         mais         de         um         laboratório         para

atender         a         demanda.         O         Conselheiro         Wellington         afirma         que         sua         fala         é         no         sentido         de         que         o

Ceunes         precisa         de         mais         servidor         de         tecnologia         da         informação,         mas         ele         alega         que         não

está         pedindo         servidor         para         trabalhar         diretamente         com         ele.         PAUTA         1:

23068.054271/2024-81         -         Solicita:         a)         homologação         do         nome         do         professor         Antonio

Marcos         Ferreira         da         Silva,         como         membro         titular         da         Comissão         Examinadora         (CEX)         do

Ceunes,         e         b)         indicação         de         um         membro         suplente         para         atuar         na         referida         Comissão.         Não

houve         indicação         para         a         vaga         de         suplente.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade         a

homologação         do         nome         do         professor         Antonio         Marcos         Ferreira         da         Silva,         como         membro

titular         da         Comissão         Examinadora         (CEX)         do         Ceunes,         para         mandato         de         dois         anos,         a         partir

de         21         de         outubro         de         2024.         PAUTA         2:         23068.054276/2024-12         -         Solicita         homologação

dos         nomes         dos         professores         Wiliam         Santiago         Hipolito         Ricaldi         e         Cathiana         do         Carmo

Dalto         Banhos         como         membros         titulares         e         dos         professores         Jacques         Facon         e         Genilson

Ferreira         da         Silva         como         membros         suplentes         da         Comissão         Permanente         de         Avaliação

Docente         CPAD/CEUNES,         para         mandato         de         dois         anos,         a         partir         de         21/10/2024.         Decisão:
Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         3:         23068.054278/2024-01         -         Solicita         apreciação

das         atas         da         16ª         e         17ª         Sessões         Ordinárias         de         2024         do         Conselho         Departamental         do

Ceunes.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         4:         23068.054350/2024-92         -

Solicita         apreciação         da         Moção         de         repúdio         à         repactuação         do         contrato         de         concessão         da

BR-101         que         desobrigada         a         concessionária         Eco         101         a         duplicar         a         BR-101         no         Norte         do

Espírito         Santo.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         5:

23068.046176/2024-12         -         Solicita         apreciação         da         remoção         do         professor         Valdinei         Cezar

Cardoso,         do         Departamento         de         Matemática         Aplicada         (DMA/CEUNES/UFES)         para         o

Departamento         de         Educação         e         Ciências         Humanas         (DECH/CEUNES/UFES),         em

contrapartida         ao         código         de         vaga         0854486,         proveniente         da         aposentadoria         do         professor

Moysés         Siqueira         Filho.         Relator(a):         Pedro         Felipe         do         Prado.         Decisão:         Retirado(a).         O

processo         foi         retirado         para         inserção         de         formulários         faltantes         e         retornará         para         apreciação

na         próxima         sessão.         Nada         mais         havendo         a         tratar,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a

presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,         Tatiane         Merlo,         secretário(a)         do(a)

Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário         Norte         do         Espírito         Santo,         lavrei         a

presente         ata         que,         após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente         assinada         pelos         presentes.         São

Mateus/ES,         21         de         outubro         de         2024.

Luiz Antonio Favero Filho

(Presidente)

Ana Paula Oliveira Costa

Andreia Soprani dos Santos Andressa Cesana
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Cesar Augusto Rodrigues Christiane Mapheu Nogueira

Diogina Barata Edilson Romais Schmildt

Edney Leandro da Vitoria Esequiel da Veiga Pereira

Flavia Dayrell Franca

(representado(a) por Ana Alice Dias de Castro

Luz)

Genilson Ferreira da Silva

Icaro Pianca Guidolini Isabel Matos Nunes

Jefferson Lima Fernandes Andre Jose Andre Lourenco

(representado(a) por Roberta Maura Calefi)

Juliana Castro Monteiro Pirovani Mauricio Pinho Borges

Oberlan Christo Romao Osmar Vicente Chevez Pozo

Paulo Wander Barbosa Pedro Felipe do Prado
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Raniella Falchetto Bazoni Susana Bubach

Tathiana Guerra Sobrinho

(representado(a) por Alexandro Gomes Facco)

Valdinei Cezar Cardoso

Vivian Chagas da Silveira

(representado(a) por Rogerio Oliveira

Faleiros)

Vivian Estevam Cornelio

Wellington Goncalves Zaira Bomfante dos Santos
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PROTOCOLO DE ASSINATURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO

O documento acima foi assinado digitalmente com senha eletrônica através do Protocolo
Web, conforme Portaria UFES nº 1.269 de 30/08/2018, por
LUIZ ANTONIO FAVERO FILHO - MATRÍCULA 1561793
Presidente - Conselho Departamental do CEUNES
Em 19/11/2024 às 11:38

Para verificar as assinaturas e visualizar o documento original acesse o link: https://api-
lepisma.prod.uks.ufes.br/arquivos-assinados/1034811?tipoArquivo=O
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